

SGB II - Leistungsdaten 2026 Jobcenter Krefeld

JC KR - 60-KoLei - Stand: 01.01.2026

Regelbedarfsstufe	Personenkreis	Regelbedarfe monatlich		MB Warmwasserpauschale mtl.		Anteil Haushaltsenergie im Regelbed.	
		ab 2024	ab 2023	ab 2024	ab 2023	ab 2024	ab 2023
1 (100%)	Alleinstehende / Alleinerziehende	563 €	502 €	12,95 €	11,55 €	45,68 €	40,73 €
2 (90%)	volljährige Partner	506 €	451 €	11,64 €	10,37 €	41,10 €	36,63 €
3 (80%)	volljährige HA 18 - 24 Jahre	451 €	402 €	10,37 €	9,25 €	36,57 €	32,60 €
4	Jugendliche 14 - 17 Jahre	471 €	420 €	6,59 €	5,88 €	23,91 €	21,32 €
5	Kinder 6 - 13 Jahre	390 €	348 €	4,68 €	4,18 €	17,29 €	15,43 €
6	Kinder 0 - 5 Jahre	357 €	318 €	2,86 €	2,54 €	10,09 €	8,99 €

Personenanzahl in BG	maximaler Wohnraumbedarf	Nettokaltmiete (Richtwert)		kalte Betriebskosten (Richtwert)		Bruttokaltmiete mtl. (Obergrenze)	
		01.2026	10.2024	01.2026	10.2024	01.2026	10.2024
1	50 qm	430 € *	400 € *	110 €	105 €	540 €	505 €
2	65 qm	530 €	500 €	145 €	135 €	675 €	635 €
3	80 qm	680 €	640 €	175 €	170 €	855 €	810 €
4	95 qm	810 €	770 €	210 €	200 €	1.020 €	970 €
5	110 qm	1.000 €	950 €	240 €	230 €	1.240 €	1.180 €
6	125 qm	1.125 €	1.075 €	270 €	260 €	1.395 €	1.335 €
7	140 qm	1.250 €	1.200 €	300 €	290 €	1.550 €	1.490 €
8	155 qm	1.375 €	1.325 €	330 €	320 €	1.705 €	1.645 €
9	170 qm	1.500 €	1.450 €	360 €	350 €	1.860 €	1.800 €
10	185 qm	1.625 €	1.575 €	390 €	380 €	2.015 €	1.955 €

Bei Wohnungen ab 6 Personen sind grundsätzlich Einzelfallentscheidungen zu treffen

* Kleinwohnungen unter 35 qm dürfen einen Nettokaltmiewert von 8,50 € pro qm nicht überschreiten

Heizkosten	Abrechnung durch Vermieter		maximal 250 kWh jährlich pro qm	
	Abrechnung über Energieversorger		maximal 250 kWh jährlich pro qm	

Sofortzuschlag (Kinder) 25 € ab 01.2025 - 20 € ab 07.2022						Schulbedarf Februar 65 € ab 2024 58 € ab 2023 August 130 € ab 2024 116 € ab 2023	
Kindergeld	ab 01.2026	ab 01.2025		UVG	ab 01.2025		ab 01.2024
1. + 2. Kind	259 €	255 €		Kind 0 - 5 J.	227 €		230 €
3. Kind	259 €	255 €		Kind 6 - 11 J.	299 €		301 €
4. Kind + jedes weitere	259 €	255 €		Kind 12 - 17 J.	394 €		395 €
maximaler Kinderzuschlag bis zu: 297 € ab 01.2025 - 292 € ab 01.2024						inkl. jeweils Sofortzuschlag	

Mindestlohn:	14,60 € ab 01.2027 - 13,90 € ab 01.2026 - 12,82 € ab 01.2025
Mindestlohn Zeitarbeit:	15,87 € ab 04.2027 - 15,33 € ab 09.2026 - 14,96 € ab 01.2026 - 14,53 € ab 10.2025
Minijobgrenze = Grundfreibetr. EK Azubi U25:	633 € ab 01.2027 - 603 € ab 01.2026 - 556 € ab 01.2025